

Devaluaron en un 10% el peso en Argentina

BUENOS AIRES, 3 de febrero. — El gobierno argentino dispuso sorpresivamente una devaluación del peso, medida que se hará efectiva desde la apertura de las operaciones cambiarias de hoy, martes.

El anuncio oficial fue dado a conocer poco después de la reunión que mantuvieron ayer el presidente Jorge Videla y su sucesor, Roberto Viola.

La Secretaría de Información Pública (SIP) agregó que durante las deliberaciones mantenidas por Videla y Viola se analizó y aprobó la pauta cambiaría progresiva que regirá hasta el 31 de agosto próximo.

La medida ha conmocionado a los medios financieros locales, donde la tesis de una devaluación importante y sorpresiva había perdido posiciones en las últimas semanas.

Esta devaluación de un 10 por ciento respecto al dólar norteamericano, es la mayor en los cinco años del gobierno militar y, el resultado del fracaso del equipo económico del gobierno que pretendía, con una política monetaria y manteniendo una paridad artificial del peso alrededor del 50 por ciento por encima del valor real, suprimir la inflación galopante, modernizar las estructuras económicas y también sacar a la economía de la recesión.

En el comunicado del gobierno sobre la devaluación se dice que esta medida ha sido adoptada por decisión conjunta de las autoridades actual y futura, lo cual confirma que se dedicará mayor atención a la reactivación de la economía y a la disminución de los gastos públicos y del déficit presupuestario.

También se espera que el equipo de Viola aumentará hasta cierto punto la protección arancelaria para la producción nacional, la que hasta ahora estuvo expuesta a una fuerte competencia de mercancías de importación.

Respecto a la devaluación mensual determinada por adelantado del dos por ciento actual, aumentará al 3 por ciento desde el primero de abril, al asumir el cargo el nuevo presidente. Esta medida ha de regir hasta agosto de 1981.

Entre hoy y agosto venidero la devaluación del peso argentino con respecto al dólar norteamericano será del 35 por ciento, reveló el comunicado difundido por las autoridades para anunciar la medida.

De seguir este ritmo cam-

biario, que se cree no variará sustancialmente en corto plazo, la devaluación anual este año alcanzará al 85 por ciento contra el 23 por ciento de 1980

LAS RESERVAS

La caída de reservas argentinas fue de 100 millones de dólares en la última semana elevándose a 778 millones de la misma moneda durante el mes de enero de este año informó hoy el Banco Central de la República Argentina.

Durante 1980, la caída de las reservas registró la inusual suma de 3 mil 300 millones de dólares y el drenaje hizo adoptar a las autoridades económicas medidas rígidas para controlarlo, estimaron los expertos financieros.

Una de ellas, fue la devaluación del peso argentino con relación al dólar norteameri-

cano en el 10 por ciento que entró en vigencia hoy y se extenderá hasta agosto próximo, cuando ya esté instalado en el poder el régimen del general Roberto Viola.

PARA URUGUAY

Esta medida practicada hoy en Argentina no obligará a Uruguay a una variación de su conducción económico-financiera, como ocurrió en ocasión de una medida similar adoptada por Brasil cuando devaluó el cruzeiro en 30 por ciento.

Así lo afirmaron hoy fuentes especializadas de Montevideo que subrayaron la trascendencia de la medida Argentina porque significa un cambio de la política implantada en aquel país y un desconocimiento de las pautas cambiarias fijadas.

EL DIA

FAVORECEN IMPORTACIONES

BUENOS AIRES.—El Ministerio de Economía informó esta mañana que han sido abolidas las medidas contra importaciones del Brasil, dispuestas el mes pasado por supuestas trabas brasileñas respecto de productos argentinos. De esta manera queda abolida la disposición que grababa adicionalmente con un 20 por ciento las importaciones de productos brasileños.

URUGUAY COMPRARA AVIONES A ARGENTINA

URUGUAY COMPRARA AVIONES A ARGENTINA

MONTEVIDEO, 3 de febrero.— Uruguay comprará a Argentina seis aviones *Pucará* para entrenamiento procedentes de la fábrica militar de Córdoba, con miras a reforzar su flota aérea, confirmó hoy aquí el ministro de Defensa, Walter Ravennà. (AFP)